



第41回会長杯ミニバレーボール大会

10月25日、第41回会長杯ミニバレーボール大会を町民体育館および菊陽中学校体育館で開催しました。今大会には53チーム300人が参加。菊池郡市ミニバレーボール大会の予選も兼ねており、上位のチームは11月22日に菊池市で行われた菊池郡市ミニバレーボール大会に出場しました。今大会の結果は次のとおりです。

- 【優勝チーム】
 60歳代混合 カレンズ 39歳以下女子 クローバー
 50歳代女子 カレンズ 50歳以上男子 ラディッシュ
 40歳代女子 カトリア Y49歳以下男子 宮の上同好会



▲大会の優勝チームの皆さん

第42回協会長旗争奪軟式野球ナイター大会

9月28日～10月15日の間、第42回協会長旗争奪軟式野球ナイター大会が町民総合運動場で開催されました。今大会には14チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。決勝戦では、「TKLジョリーズ」が「ハウルベアーズ」を破り、見事優勝しました。大会結果は次のとおりです。

- 【優勝】 TKLジョリーズ
 【準優勝】 ハウルベアーズ
 【第3位】 オリオンナインズ、Victory



▲優勝したTKLジョリーズの皆さん

肥後の水とみどりの愛護賞受賞 富士フィルム九州株式会社

10月28日、第23回「肥後の水とみどりの愛護賞」の表彰式が熊本市の鶴屋東館ホールであり、本町に立地されている富士フィルム九州(株)が受賞されました。この賞は、水資源保全活動などに積極的に取り組んでいる団体、個人を対象に顕彰されます。富士フィルム九州(株)では、積極的な事業活動を進めることにより地域経済の発展に貢献されていると同時に、企業として活動を行う上で重要な「環境の保全」や地域における「文化の振興」に積極的に取り組まれており、そのことが評価され今回の受賞となりました。



▲愛護賞を受賞された富士フィルム九州(株)の皆さん

町協会長旗争奪秋季 ナイターソフトボール大会

9月29日～10月21日の間、秋季ナイターソフトボール大会が開催されました。今大会には11チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。決勝戦では、「菊陽マスターズ」が「菊陽自動車整備協業組合」を破り、見事優勝しました。大会の結果は次のとおりです。

- 【優勝】 菊陽マスターズ
 【準優勝】 菊陽自動車整備協業組合
 【第3位】 北郵便局



▲優勝した菊陽マスターズの皆さん

くまもとみんなの川と海づくり県民運動賞受賞 菊陽南小学校

11月7日、菊池市文化会館で「くまもと・みんなの川と海づくり県民大会」が行われ、菊陽南小学校が「県民運動賞」を受賞しました。南小学校では、総合学習や南部町民センターの世代間交流事業を通して、鼻ぐり井手の音楽劇や鼻ぐり公園の看板づくり、美化作業などを行い、児童と地域住民が世代を超えて地域の宝を日本中に広めようと活動しています。阪本英晴校長は「子どもたちに、先祖が力を合わせて造ったこの文化遺産を、これから先も自分たちの宝として受け継いでいってほしい」と話しました。



▲鼻ぐり井手築造の話に劇にする南小児童たち

高齢者の雇用と就業を 支援する講習会

10月19日～23日までの5日間、町シルバー人材センターでは講師に瀬上昌夫先生を迎え、農業スタッフ短期講習会を開催しました。この講習会は、高齢者が長年培った知識・経験を生かし、福祉の受け手から社会を支える側に回れるように、高齢者に対し雇用・就業の支援を行うものです。定員20人に対し満杯の受講者が集まり、楽しく農業の基礎と野菜づくりや草花の育て方などの講義を受講しました。



▲真剣なまなざしで講義を受ける受講者

TOPICS まちのわだい

力作を発表！ 第33回菊陽町文化祭

10月25日～11月3日の間、町図書館展示室と図書館ホールで、菊陽町文化祭が行われました。文化祭では、町内で活動している団体の作品展示や発表などがありました。展示の部では、俳句や書道、水墨画などの力作が展示され、たくさんの方の見学者が来場しました。発表の部では、歌や演奏、ダンスが披露され、さまざまな音楽が会場に鳴り響きました。開催期間中にはたくさんの来場者が訪れ、数々の作品や発表を見て楽しんでいました。



▲展示や発表などが行われました

10月17日は「シルバーの日」 清掃活動行われる

10月17日、「シルバーの日」の普及啓発活動として、町シルバー人材センター会員70人が清掃活動を行いました。当日は晴天に恵まれ、参加者は年代別に3班に分かれて午前8時から約1時間に渡り、役場周辺や公共施設周辺道路のゴミや空き缶拾いなどを行いました。この活動を通して地域社会に広くシルバー事業の社会的意義をアピールし、事業の浸透を図ることができました。



▲ごみを種類ごとに分別する参加者